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●着いた～♡ 

まほろば自然農園です！

 人びとのこころと身体の豊かさを

テーマに ・ ・ ・

自然食品店さんや鍼灸などの東

洋医学士や自然療法士さん、 ト

レーナーさん達などと連携してヘル

シーで美しくなる

【機能美】 をご提案しています、 

Ｍｉｒａｉこと嘉納未来子です。

 

さ ら な る 【 機 能 美 】 を 求 め ・ ・

こ の 度 念 願 叶 っ て、 あ る 農 園 に

初 め て 訪 ね る 事 が で き ま し た！ 

なぜ機能美が農園と繋がるのか？！

 

それはその農園に人間の幸せの本

質 （魂の機能美？！） がギュッ♥
と詰まっている場なのではないか、

という直感があって農園のお話し

をお聞きしてからずっと行きたくて

ウズウズしていた特別なところ。

  

 

水が冷たい！ 

空も秋の気配を感じる。

実兄がダイビングで 19 時間漂流

した思い出深い海。 

（今もちゃんと生きています （笑））

 

海を背に山手を入るとほどなくし

て雄大な山々が迎えてくれます。 

 着いた～まほろば自然農園です！

ホームページもご覧ください。

http://mi-raie.co.jp/ 

2017-08-20

農業体験①

「Mirai の機能美な 365 日」BLOG より

　その農園は札幌から 60 キロ離

れた北海道の雄大な自然に囲まれ

た仁木町にあります。

 札幌から小樽経由で海沿いをひ

た走り ・ ・

  

蘭島。 

嘉納  未来子

（株）Mi-raie 代表

4544 17-127　9/1

まほろば農園
体験記
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 （まほろば便り表紙よりお写真拝

借。 両端が宮下社長ご夫妻♡）

 
●こんなカリスマの
お二人がお店を離れ
て、農園を切り盛り
されるなんて…

　大尊敬する札幌の自然食品店ま

ほろばさんの宮下周平社長と洋子

専務がご子息とたった 3 人で、 こ

の広大な 4.5 ヘクタールを切り盛

りされているんです。

 お店を離れ札幌お住まいもこちら

に移されて今年で 2 年目だそうで

す。

 

  今まで 33 年以上もの間、 自然

食品店として人々が健康を向上、

維持する事に尽力され、 世界の

権威を驚愕させた浄水器エリク

サーを開発し、 その水から世界初

の微生物由来の新凝乳酵素を発

見、 産 学 官 共

同研究により国

際 特 許 を 取 得

さ れ て い ま す。 

　 エ リ ク サ ー を

作 る 為 に セ ラ

ミック工房を設

け、 さらには店

内にパン工房も

あり、 焼き立てのパンの香しいに

おいが毎朝店内に漂って、 　お客

さんは入店するやいなやパンコー

ナーに誘われます。 （その味と言っ

たら ・ ・ ・ 悶絶美味です！）

　  

　またお店近くに自然農園を持た

れ、 洋子専務が 20 年以上に渡り

安心安全な農作物を栽培し、 お店

のお客様や市内の飲食店などで喜

ばれています。

 

　洋子専務はマクロビオティック

の創始者、 桜沢如一氏に師事し

た最後の門下生で、 マクロビオ

ティックの神髄を継承するととも

に、 宇宙や生態系のエネルギー

循環や、 分子栄養学、 生理学と

いう新しい視点に立って俯瞰し、

さらには数多くの健康相談やご

自身の体験などから検証された , 

【今この瞬間を生きる人間をその

都度しっかり捉えた実学】 が本当

に素晴らしくて、 洋子専務が 30

年前からおっしゃっていた糖や油

の摂り方は、 今になってやっと現

代栄養学が追い付いてきたくらい

先見の明をお持ちです。 

 色々な栄養学の理論を学んで、

私なりに実践してきた中で疑問や

腑に落ちない色々をこうもアッサ

リ鮮やかに解決してくださるなん

て、 もう ・ ・ 洋子専務の著書を拝

読して何枚目からウロコが落ちた

わかりません。

そしてその文章や語り口調から醸

し出すお人柄も相まって、 洋子

専務の大大大♥ファンになってし

まったのです。

 

　こんなカリスマのお二人がお店

を離れて、 農園を切り盛りされる

なんて、 聞いただけでもう行かな

くっちゃ！って、 理屈抜きでカラダ

が反応したのです。 

いつもながら語るに及ばず、 どん

な素敵なことになっているのか

目撃しに行った、 という方が正し

いかもしれません。

 

　札幌からどれだけ離れようとも

毎日どんどん来客が絶えないのも

皆さん私と同じ理由だったりして。

（来客の方は各界のＶＩＰも多い！）

●草取り戦闘員に徹
しよう！
でも、 あまりに来客が多くて農作

業が進まなくて実は大変っ ・ ・ ・

 そんな話を札幌で小耳に挟みまし

たし、 私はとにかくお邪魔になら

ないようにで、 このいでたち。

 

※紫外線 99％カット帽子、 お宿

のおばちゃんに借りた長靴、 農作

業用手袋。 でも相変わらず日焼け

止めクリームはなしで、 紫外線に

対する人体実験も今回兼ねており

ます （笑）。

その実験報告はまた秋にいたしま

すね！

 

いざ戦闘開始～！今日は作業が遅

れているという、 人参周りの雑草
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インゲントンネル。 収穫を待ちわ

びてます。

 ドシーーーーっとした王様ズッ

キーニ。 

　ピッカピカ真っ赤なトマトも懐か

し～い畑の味がします♥ 

　

　夏野菜は特に成長が早くて、 朝

に収穫に行った時、 採るか迷うほ

どのものが、 その日の夕方には

おっきくなりすぎちゃったーって

いうくらいだそう。 

 そしてまほろばさんオリジナルの

ひょうげ味噌、 新生醤油の原料に

もなっているたいせつなお豆さん

の畑。 

（この味噌と醤油を食べたら他は

食べられない！と母を唸らせた絶

品なのです）

 赤いお花がとても美しい♥
 

●そしてコレ！なん
だと思いますか？

　そのお醤油を作る際に出た搾り

かすです。

わざわざ秋田から送ってもらい

乾燥させて ・ ・ ・ ここで醗酵させ

ています！

刈りをさせていただきました。

 

さぁ、この中で人参はどこでしょう？

 

　そう、 このど真ん中の葉っぱで

すよね～。 雑草が伸びてくると人

参に日が当たらず、 栄養も取られ

ちゃうのか ・ ・ こころなしかション

ボリしていました。

 　朝に掘り出してあげて太陽の光

を浴びたら、 お昼過ぎにはお空

に向かってピーンッ！！って元気に

なっていました！ 

（あまりの暑さに私のアイフォンが

耐え切れず写真が取れませんでし

たが～汗！）

 たかだか 2 ・ 3 時間ですよ？

 

太陽のチカラって、 スゴイよねぇ

～♥って、 笑い語りながら、 社長

自ら農園を案内してくださいまし

た。

 

自家採取した種を露地栽培して

溢れんばかりの生命力を携えて

どの子ものびのび、 イキイキ！！

 

 

仲良し

キュウリ

たち。

 

 



4

●青々した生命力を
まるごとランチでい
ただきました。
　 

　引き続き、 まほろば農園記②で

す。 

8 月もお盆前は北海道と言えどお

昼間は 30 度を超える暑さ。

　涼しげな顔ですが‥この後コゲ

コゲに日焼けましたとさ （笑）。

笑ってる場合でない私を横目に

芳しく薫るバジル。

 でもお昼休憩に同じ敷地内の

お家に入ると心地よい涼しさで

ほーっとできます。

   農園を周ってきた社長と私よ

り一足先に洋子さんがランチを

2017-08-24

用意して下さっていました。

いつも農作業の合間にサッとお家

に戻り農作業で汚れたものを毎日

2 回も洗濯機を回されて‥

   主婦の方はおわかりになる

と思いますが、 家事ってドンド

ンわいて出てきますから （笑） 

早朝から夜までどれだけお忙

しいか、 農作業も特に夏の収

穫なんかは待ったなし！ですし、 

これは並大抵の仕事量ではあり

ません。

  こんな強い日差しにも涼しげな

お顔のナス達。

 みーつけた！

 

隠れんぼスイカ達もぐんぐん育っ

てる♥ 

この青々した生命力をまるごとラ

ンチでいただきました。 

美味しかったな。

お豆さん達にこの醗酵液をかける

事で 【循環】 させているんですね。

素晴らしいです！

　これを少し薄め、 醗酵する事で

塩害は今のところ出ていないのだ

そう。 塩害に強いトマトにも使用

しています。

 

  めっちゃ余談ですが ・ ・ ・ 宮下

社長のこの美しい筋肉 ・ ・ ・ ！

特に広背筋、 中殿筋が見事です！！

カラダの歪みが少なく正しく筋肉

を動かしている人は農作業すらト

レーニングになるんですね～！

うーん、 素晴らしい♥ 

まさにこの筋肉は機能美そのも

の。

そして毎日の農作業のハードさが

うかがえます。  

　私もこの草取り、 普通に何も考

えずに作業してしまうと確実に腰

痛になりますから、 しっかりと体

幹を意識して作業しましたよ。

翌朝腰痛は全くなくシッカリと広背

筋の筋肉痛。

一人ベットの上でよっしゃ～！っと

ガッツポーズ （笑）。

 

　さぁ、 お昼になりましたので休憩

です。 洋子専務にたくさん聞きた

い事があったのでチャンスタイム

到来です♥  

長くなってしまいましたので

パート 2 に続きます。

農業体験 ②
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●美味しくなる呪文！
　  

 　こんなにお忙しいのにお邪魔し

お手伝いにもならず恐縮していた

らとっても美味しそうなランチが

魔法みたいにパッ！と出てきまし

たーーー！！

 

私と軽く歓談しながら‥時折聞こ

えてくる humming は本当に呪文

だったんです （笑）。 

美味しくなる呪文！

 

ご自身が育てられた畑のいのちを

採れたての生命力そのままに

いただく幸せ。

トマトスープはトマトと塩の

み。

つまりこの水分はトマトの生

体水っていうこと。

あぁ   なによりだなぁ‥‥っ

て

しばし 3 人無言でしみじみと

味わいつくして。

この空間と間。

愛おしい豊かなひとときです。

お料理は食べるひとの事を思い作

る事がいちばん美味しくなるコツ。

人間の 【想念】 は物理的な云々を

軽く超えていく。

って洋子さんが教えてくださった。

　  

　例えば、 どんなに素晴らしい素

材でお料理しても恨みながらでは

美味しくできないし ､ 食べる人の

健康にも寄与できないですよね。

　この格別な美味しさは畑の瑞々

しいいのちと洋子さんの愛のコラ

ボレーションなのね。

宮下家のごはんは動物性食品も

積極的にとられます。 

マクロビオティックをガチガチにし

ている方には桜沢先生の門下生の

まほろば洋子顧問が♥
と凄くビックリされるかもしれませ

んし、 私も洋子さんの著書で相当

驚きました。

　しかも動物性の脂であるバター

（発酵バター） を推奨されていて

長い間バターを謙遠してきた私は

それはそれは かなりの衝撃を受け

ました。

　でも、 私の様にアトピーや身体

の機能がうまくいっていない方々

に対して、 発酵バターなど動物性

食品もうまく取り入れることで改

善されてきた実績が 33 年もある

んですから。

 

確かです。 

（必ずしも全ての方、 あらゆる状態

に当てはまりません。） 

　もちろん分子栄養学や生理学、

宇宙や生態系のエネルギー循環

などを踏まえて、 という事を大前

提で。

その方の今必要なものを見定めて

改善につなげていく、 実学なので

す。

そして改善したら改善した状態に

合うように変えていく。 

そこが素晴らしいんです。 

だって人間ってその時々で状態が

全然違うのに、 こんな食がいいよ、

あんな食事療法が素晴らしい、

と万人に、 それもどんな状況でも

当てはまるだなんてよく考えたらお

かしいですもんね。

　育った環境が違えば、 その人を

健全に育む食べものだって違うは

ず。 

 

　私は生まれも育ちも北海

道で、乳製品で育ったと言っ

ていいほどです。

   10 代からのニキビや月経

障害、 肩こり、 便秘、 花粉

症、 アトピーなどの症状も

度を超えて酷く、 

マクロビオティックを始めと

する食を変える事で改善し

た経験と

長男のゆっくりな発達が劇

的に変わった事が、 私にとってほ

んとうに大きくて今の活動の原動

力になっているのですが、 あまり

に劇的に改善したので、 ずっと改

善した時の食事をし続けていたん

です。

    動物性食品をなるべく避け、

乳製品はとらない。 

（小麦や糖質も。）

また酷くなったらどうしよう、 

と怖くて食べられない。 

そんな食生活がもうかれこれ 10

年以上にもなります。 

 

でもこの時いただいたバターや

チーズがなんと美味しいことか。
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　洋子さんの著書を拝読しますと

私や息子が改善をみせたのは

どうやら単に動物性食品や乳製品

自体をやめたからという事だけで

はなさそうです。

まず大前提に、 食べ物のトレサビ

リティがとれたものに、 変えた事

がやはり大きい。

    農薬や化学肥料を使わないお

野菜や、 そういった安心安全な素

材を伝統的な手法で丁寧に作られ

た調味料。

　添加物の含まない加工品や

乳製品に至っては牛さんのご飯の

質、 育て方や抗生物質などの投薬

の有無に至るまで。 

（洋子さんオススメはグラスフェッ

ドの健康な牛さんから育んだ、 

あすなろファーミングさんの乳製

品。）

 

知して毎日柔軟に微調整していく、

という食習慣をみなさんそれぞれ

がやっていけるように手掛けてい

る 【機能美食セミナー】 でも、 こ

の素晴らしい洋子さん論をしっか

りと盛り込んでいきたいと思いま

す♥
　 

　そう言えば洋子さんは毎日こん

な激務をこなしているはずなのに

ほんとうによく身体が動いていらっ

しゃり、 くる日も日焼けのダメージ

を受けているはずなのに、 そのお

肌はなんとも言えないツヤ感でピ

カピカに輝いて、日焼け止めクリー

ム塗るのをやめたのよ、 と仰って

いるにも関わらず農作業している

ようには見えない程、 そんなに日

焼けしていらっしゃいません。

　人間の皮膚には元々、 日焼けか

ら肌を護る強靭なシステ

ムがたくさんあって、 

その要になる絶対条件が

水分量で水分を蓄える為

には細胞膜が強靭でなけ

ればなりませんが、 

その細胞膜を構成するの

が脂質です。 

うふふっと微笑んでもシ

ワが寄るどころか 

●毎日柔軟に微調整
していく、という食
習慣を…
　 

　身体の機能がうまく働く事を促し

細胞毒になるようなものを避ける。

これだけでも身体もこころまでも

変わっていく。 

　だから乳製品が絶対ダメだった

のではなく、 今までとっていた乳

製品の質の悪さが身体に負担だっ

た、 ということ。

　  

　そして症状が出ている時に控え

たとしても、 ずっとこの先も避け

ないといけない訳ではなく必要と

する時もある、 ということ。

　そう言えば酵素を積極的にとる

観点でずいぶん前にローフード（非

加熱食） を 100% ガチガチに実

行していた時も、 身体が生食で陰

性に傾いているにも関わらず動物

性食品をとらなかった為に、 モヤ

シのように活力なく体調がガタガ

タになってしまったのは 当たり前

だったのです。

　この先どんな健康法が流行ろう

とも自分の身体の状態を敏感に察

お肌全体がふわっとしていらっ

しゃいます。

うーん、 この素晴らしいお肌はも

しかして発酵バター効果なの♥
 

もうね、 すぐ買いに走りました

よ！！！！！発酵バターを♥ 

 （うちの近くで手に入るのはコレ） 

　 

そして食後にはなんと贅沢なこと

に宮下社長自らお茶をたてて下さ

いました！
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● 夜 は 寝 る だ け だ
し と な ん と お 粥 ♥ 
 　

　この優美なお茶碗は 

【高麗粉引手茶碗】 という古渡で、

なんと李朝初期のもの♥ 

 

社長のコレクションのおひとつだ

そうで 300 ～ 400 年前のお品‥

お姫様きぶんで、 でも震えながら

いただきまして （笑） 

 

そのお味は‥‥もう格別でした！！

　そしてそして、 なんと図々しい事

に夜ご飯までお誘いいただいてし

まいました。 

 

　お昼間は農作業で動くので、 エ

ネルギーを生み出すお食事に対し

て夜は寝るだけだしと 

なんとお粥♥ 
 
　茶碗一杯のご飯をお粥にして 3

人でわけました。 

なるほどー！ 

（※注  関西ではお粥はお米から炊

きますが、 北海道は炊いたご飯を

お粥にします。）

あまり活動しない夜は糖質を少な

くする。

特に大人の方には必要な方法だと

思います。

　お粥につけ合わす夏野菜のおか

ずもとても美味しかったのですが、

何と言っても自家製のぬか漬けが

たまらない美味しさでした。

（感激して食べ始めてしまい写真を

撮り忘れました 汗。）

 

 

　これからもちょこちょこ農園にお

邪魔して洋子さんにその神髄を学

ばせていただいて、 心身共にもっ

と美しくなっていきたい♥  

 

上へ、 上へ！ぐんぐん伸びるとうも

ろこし。

私ももっともっと伸びるよーっ！　

 

洋子さんの素晴らしい知恵と経験

は絶対次世代に繋げていかなくて

は！ 

と勝手に使命に燃えています

（笑）。

  

　夜ご飯の後に宮下社長と見上げ

た満月。

　格別にきれいだったな。 せっか

く収穫したのに私にたっくさんお土

産くださいました。

大阪の義母も大喜び。 

　 関 西 に 帰 っ て か ら も、 ど こ

か の 農 園 を 目 に す る と ふ っ と

ま ほ ろ ば 自 然 農 園 を 思 い 出 し、 

お二人の笑顔が無性に恋しくなり

ます。

早くまた行きたいなぁ。
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　北海道旭川市出身。

18 年前に猫 2匹とリュック一つで関西に移住。

自然食品を販売するネットショップで仕入れやお客様サ

ポートをする傍ら、自身のアトピーや月経障害や低体温

症などの様々なトラブルの解消と、発達がゆっくりな息

子の為に食事・水・洗剤や化粧品などの生活用品、身体

の歪み、生活スタイル全般を様々な分野の専門家に学ぶ。 

　それまでのご縁と知識と経験を元に 2010 年オルネ株

式会社をパートナーと設立し、皆様の健康と美容に役立

つ商品の卸販売を始める。

綺麗になる為の食事や水、生活習慣などの勉強会のご要

望を多数いただくようになり、啓発を目的とした株式会

社 Mi-raie（ミライエ）を立ち上げ、人間の細胞が本来

持つ機能を最大限に活かした美しい状態、機能美を発揮

できる為の【機能美セミナー】を開催している。

 

 

 

●株式会社 Mi-raie（ミライエ）代表取締役 

●オルネ株式会社 取締役

● 2016年ミス・ユニバースビューティキャンプ公式講師

●2017年ミス・ユニバースビューティキャンプ公式講師

●【すっぴん美肌道場】主宰

●青パパイヤ酵素バイオ・ノーマ

ライザー公式講師

 

●グレインマイスター・グルテン

＆カゼインフリーダイエットマイ

スター

● BESJ マットピラティスインスト

ラクター

●医療氣功士 

 

●株式会社 Mi-raie ホームページ

http://mi-raie.co.jp/

●公式ブログ Mirai の機能美な

358 日 http://kinou-bi358.hatenablog.com/com/

●嘉納 未来子 

 （かのうみきこ）

　　プロフィール

「青パパイヤ酵素」

まほろば店頭販売し

ています。 


